



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

MÁS
VIVIENDA
EN CDMX

El año próximo el presupuesto asignado a construcción y mejora de vivienda en la capital del país alcanzará cuatro mil 700 millones de pesos



Un tema que ha tomado con toda seriedad el gobierno de la Ciudad de México es la construcción de vivienda asequible en zonas populares.

El déficit de casas es una problemática que desde la llegada de **Martí Batres Guadarrama** al gobierno capitalino comenzó a revisarla con legisladores locales con el fin de contar con mayor presupuesto para 2024 y atender una de las demandas más sentidas de la población desde hace años.

El plan consistirá en canalizar cuatro mil 700 millones de pesos a la construcción y mejora de viviendas populares en varias demarcaciones. En zonas donde las familias tengan algún terreno disponible como es en los pedregales, en la alcaldía de Coyoacán, se revisará la posibilidad de construcción vivienda que oscile entre 500 mil y 700 mil pesos.

Añada una revisión a la situación de miles de vecindades viejas en capital que significará de paso mejorar el entorno de convivencia de la población.

Existe el reconocimiento por parte del jefe de gobierno que la falta de vivienda ha encarecido de forma significativa las

rentas luego que el déficit de casas se ha agudizado en las últimas décadas básicamente por el alto costo de la tierra.

Para atender esa problemática **Martí Batres** contempla construcción y mejora de casas, compra de terrenos para edificación y el otorgamiento de créditos en el segmento popular por lo que ese esquema es

En Coyoacán se revisará la posibilidad de construcción de vivienda

independiente a la construcción de vivienda media y residencial a precios de mercado por la industria inmobiliaria, lo que de paso tendrá un efecto multiplicador en el empleo y el crecimiento de la capital del país.

LA RUTA DEL DINERO

En Jalisco ha llamado la atención el proceder de Organización Soriana, tras conocerse que en complicidad con la Fiscalía General de esa entidad habrían despojado a particulares de varios predios. La denuncia refiere a un terreno ubicado en Prolongación Mariano Otero 2166, en Zapopan, donde elementos de seguridad privada a nombre de la cadena de tiendas que lleva **Ricardo Martín Bringas** decidieron resguardar el lugar, según consta en la Carpeta de Investigación 56034/2017. Luego que las infecciones y muertes causadas por patógenos resistentes a los antimicrobianos van en aumento en varios países, le comento que bioMérieux acaba de alcanzar una alianza con el grupo hospitalario Christus Muguerza. Con este acuerdo el Hospital Alta Especialidad de esa firma que lleva **Horacio Garza** se convierte en la primera institución en México en ser Centro de Excelencia para el manejo de la resistencia antimicrobiana. La idea es generar evidencia sobre el impacto potencial respecto al valor médico y el impacto financiero de las soluciones del laboratorio para el diagnóstico de enfermedades altamente infecciosas y evitar la "era postantibióticos", es decir, el temido momento en el que los medicamentos ya no funcionarán contra las infecciones.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA